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В статье главное внимание обращено на то, что если в субъекте Российской Федерации установлены 
регулируемые цены (тарифы) на электрическую энергию (мощность), поставляемую населению в пределах со-
циальной нормы потребления и сверх социальной нормы потребления, то такие цены (тарифы) и социальные 
нормы потребления распространяются на тех индивидуальных предпринимателей, в том числе глав крестьян-
ских (фермерских) хозяйств, функционирующих в области сельского хозяйства, постоянное место жительства 
которых зарегистрировано в пределах данного региона.
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In the article, the main attention is paid to the fact that if in the constituent entity of the Russian Federation prices 
(tariffs) for electric energy (power) supplied to the population within the social consumption standard and in excess of 
the social consumption standard are regulated, then such prices (tariffs) and social consumption standards are applied 
to those individual entrepreneurs, including heads of peasant (farmer) holdings operating in the fi eld of agriculture, 
whose permanent place of residence is registered within the region.
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